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Zitat von FrankS

Was mir bei der Diskussion (der Presse) allerdings fehlt ist die Forderung nach einem
allgemeinen Tempolimit auf den Bundesdeutschen Autobahnen, denn eins sollte ja klar
sein: Die angegebenen CO2 Emissionen gelten für einen bestimmten Fahrzyklus und
der beinhaltet nur ein paar Sekunden eine Geschwindigkeit von 120km/h. Mag schon
sein, dass der aktuelle Fahrzyklus der Realität entspricht und mir ist schon klar, dass es
nicht um absolute Werte geht sondern nur um die Vergleichbarkeit, nur wenn wirklich
was erreicht werden soll, dann muss der absolute CO2 Ausstoß reduziert werden und
nicht nur ein schöner Wert bei einem Normtest auf dem Rollenprüfstand erreicht
werden.
Die Forderung nach einem allgemeinen Tempolimit ist aber weniger publikumswirksam
(bzw. hat eine ganz andere Wirkung) als mal eben über Touareg, Q7 und Cayenne
herzuziehen.

Hallo,

uih, zu Recht ein ganz heißes Thema, an dem sich keiner der lieben - so genannten - Politiker
herantraut. Dabei wäre gerade ein Tempolimit die #1 der Maßnahmen, die die CO2 Emission
nachweißlich und nachhaltig senken würde.
Bitte nicht falsch verstehen. Auch ich fahre gerne bis zum Anschlag Tachonadel - keine Frage.
Ich genieße aber auch das relativ stresslose Autobahnfahren im Ausland. Material-, nerven- und
führerscheinschonender ist's alle Male.

Viele Grüße,
Frank
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